
 

 

 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

会  議  名 平成２９年度 第４回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 

平成３０年３月１６日(金)  午後７ 時３０分から 

 

               午後８ 時４５分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 会議室    

出 席 者 

 審議会委員：中正美氏、高橋康子氏、横谷希己江氏 

        

 事 務 局： 山岸館長、木村 

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）平成２９年度南畑公民館事業報告兼事業評価について 

（２）平成３０年度公民館運営方針（案）について 

（３）その他 

会 議 資 料 

・平成２９年度南畑公民館事業報告兼事業評価シート 

・平成３０年度公民館運営方針（案） 

・今後の事業チラシ 

 



 

 

開 会       

 

１ あいさつ 

中委員 

山岸館長 

 

２ 議 題 

（１） 平成２９年度南畑公民館事業報告兼事業評価について 

前回１月の会議ですでに終わった４事業について内容を見て頂いたが、その後終了

した事業を中心に、事業報告兼事業評価シートを資料として提示、内容をみていた

だく。 

・館長より資料に基づき説明。 

[質疑・意見等] 

委員：まちづくり協議会の視察について、将来的にはまちづくりセンターのような施

設にするということなのか。 

館長：まち協代表に聞いたところ、視察の内容は公民館活動が中心。公民館が地域づ

くりというより、地域の活性化を図っている例での視察だった。実際は、公民

館が居場所づくりとしてカフェを開き、コーヒー・ホットケーキを無料で配る

というもの。公民館が施設を拠点とし、まちづくりが進んでいる例を見てきた。 

   木更津市を視察に選んだのは、近くに大型ショッピングセンターがあり農村地帯

が隣接している状況が富士見市と似ているためである。 

 

（２）平成３０年度富士見市公民館運営方針（案）について 

館長より説明。先日行われた全体公民館運営審議会でも議題にしたところだが、南畑

公民館について、具体的に説明。予算については、青空市場での仮設トイレの予算が

ついた。備品購入については、大きな物としては１階のトイレ前設置予定の冷水器。

公民館だよりで俳句を載せていた『土筆』という団体が高齢化ため解散、その後は特

別支援学校にコーナーをお願いする。 

 

[質疑・意見等] 特になし 

３ その他 

  ふるさとまつりの報告。天候のも恵まれ、多くの来場者があった。２０日に反省会があ

る。これから開催される事業のお知らせ等。 

（１）菜の花フェスタ  ４月８日（日） 

 （２）ちびっこあおむし募集チラシ 

 （３）なんばた学級募集チラシ 

  

[質疑・意見等] 

委員：菜の花フェスタは何回位開催しているのか。 

委員：１０回ぐらいは開催していると思う。 



 

 

   びん沼近くと浄水場近くの田んぼを交互に会場としていて、今年は浄水場近くで開

催。昨年より、公民館が１コーナーを受け持ち、今年はバルーンアートを実施。 

館長：皆さんは審議会委員になってどうですか。 

委員：公民館運営審議会委員になり２年が経過したが、公民館事業が良く分かった。２年目

は、前年のことを思い出しながら、内容が分かるようになった。 

 

次回、地区公運審日程。全体公運審が５月２３日に開催されるので、地区公運審は６月あた

りを予定している。平成２９年度は審議会委員の役員改正が無かったので、地区公運審は４

回開催した。３０年度については、委嘱状交付があり、全体公運審が５回行われるため、地

区公運審は年間３回となる。 

 

 

閉 会 


